

Berichte 2017

Schweiz-Siegerschau am 16. Juli 2017 in Rheinau-Freistett

- Drucken

Schweiz-Siegerschau am 16. Juli 2017 in Rheinau-Freistett

Unweit der Autobahnausfahrt A5, bei Achern, fand zum Drittenmal die Rassehundeausstellung des MRC e.V. in Freistett, auf dem Gelände der Hundefreunde e.V. statt. Bei nahezu idealen Temperaturen von 25 Grad waren wiederholt etliche Hundefreunde und Besitzer, sowie Züchter, aus der Schweiz, Frankreich und Deutschland zugegen, um ihre top gepflegten Rassehunde zu repräsentieren! Bei 20 verschiedenen Hunderassen, darunter auch ein österreichischer Pinscher, waren insgesamt 80 Meldungen zu verzeichnen die vom erfahrenen Richterteam der URCI e.V. gewissenhaft und routinemäßig perfekt auf Standard bewertet wurden. Großen Wert und das wissen die vielen Hundeaussteller auf unseren Ausstellungen zu schätzen, legen wir auf detaillierte genauen Richterberichten, die auch der vorgestellten Rasse entsprechen, sowie saubere lesbare Dokumente, gepaart mit korrekt ausgestellten Anwartschaftskarten. Der Pokaltisch war wieder generös geschmückt und die Hunderennbahn unter der Leitung von Daniela Bayer, fand wieder guten Zuspruch! Die meisten Hunderassen stellten sich wieder beim Best of Breed - Ring, was den Chihuahua, Papillon, Bolonka Zwetna, Retrievern und den Cavalier King Charles, vorbehalten war. Gewonnen hat diesesmal, nach kurzzeitigem Stechen, ein Rhodesian Ridgeback "Brutus I. of Badawi" den Tagessieg "Best of Show", im Besitz von Robert Kowollik aus Ötigheim, wozu wir recht herzlich gratulieren!







